

Ministry for Science and Research
Minoretenplatz 5
1010 Vienna

Vienna, 12.6.1984

Dear Minister,
Dear colleague,

about one year ago I was a consilium member as dermatologist in the clinic Rudolfinerhaus having discussed the patient R.I. This patient was surgically treated for a lymphatic node swelling in the right **axilla**. Histology revealed metastatic melanoma.

In the skin of the upper arm an old nevoid focus was found which however seemed to be absolutely inactive. In the contrast, the urine melanin test was already slight positive.

The patient rejected radiation and chemotherapeutic interventions, so Dr. Schmid started the therapy with the drug according to the guidelines of Mr. Dipl. Ing. Jaroslav Wassyl Nowicky.

In the course of the following nine months I have seen Mr. Radonja Ivanovic several times and have checked him. He makes till now a healthy - or cured - impression.

In a melanoma patient who already eliminates melanin in the urine, survival of only several months can be expected, thus this absolutely unusual result impressed me so much that I asked the chief of the First University dermatology clinic Prof. Dr. Klaus Wolf to check clinically the drug of Mr. Nowicky. Professor Wolf agreed without hesitation so I also would like to join to this request for support.

Sincerelly,

Dr. Peter Wodniansky,
dermatologist,
1180 Vienna

Universitätsprofessor
Dr. PETER WODNIANSKY
Facharzt für Dermatologie

Wien, 12. 6. 84.

Colloredo-gasse 33a, Wien 18
Ordination: Montag u. Donnerstag ab
Tel.-Nr. 34 22 68 Voranmeldung

An das Ministerium für Wissenschaft und Forschung
Minoritenplatz 5., 1010 Wien

Sehr geehrter Herr Minister

Sehr geehrter Herr Kollege.

Vor etwa einem Jahr wurde ich als Dermatologe im Rudolfinerhaus bei dem Patienten R. I. konsiliariter zugezogen. Der Patient war wegen einer Lymphknotenschwellung in der rechten Axilla operiert worden. Der histologische Befund hatet Metastasen eines Melanoms ergeben. An der Haut des Oberarmes fand sich ein alter nävoider Herd, der allerdings völlig inaktiv erschien. Im Gegensatz hinzu fand sich bei der Thor-mälenschen Probe im Harn bereits schwach Melanin positiv. --

Da der Patient strahlen- und chemo-therapeutische Eingriffe ablehnte, begann Dr. Schmid mit einer Injektionskur mit dem Präparat und nach den Richtlinien von Herrn Dipl. Ing. Jaroslav Wassyl Nowicky.

Im Laufe der folgenden 9 Monate habe ich Herrn Radonja Ivanovic mehrere Male gesehen und nachuntersucht: Er macht bis heute einen gesunden - oder geheilten - Eindruck.

Dieses völlig ungewöhnliche Ergebnis man erwartet bei einem Patienten mit Melanom, der bereits Melanin im Harn ausscheidet! . kaum noch Monate! - hat mich so beeindruckt, dass ich Herrn Prof. Dr. Klaus Wolf, den Leiter der I. Univ. Hautklinik, ersucht habe, das Präparat des Herrn Dipl. Ing. Nowicky klinisch zu überprüfen. Professor Wolf hat dieser Überprüfung ohne weiteres zugestimmt -- so dass auch ich mich an dieser Stelle dem Ersuchen um weitere Unterstützung anschließen darf.

Hochachtungsvoll

Dr. PETER WODNIANSKY
Facharzt für Dermatologie
1180 Wien, Colloredo-gasse 33a
Tel. 84 22 68